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天桥区政务服务中心就本报报道作出回应

政政务务大大厅厅有有了了独独立立休休息息等等候候区区
本报12月2日讯（记者 刘

雅菲） 针对本报2日C03版报道
的《政务大厅中午清场，市民站
等》一文，天桥区政务服务中心
作出回应，在大厅工作区外设置
独立休息等候区，并安置大排
椅，方便群众等候休息，解决站
等问题。

对于中午清场的原因，相关

负责人表示，天桥区政务服务中
心日均客流量2000多人，办件数
量多，人流量大。近期，因多地发
生公共安全事件，作为人员密
集场所，为减少不安全隐患，中
心采取了“午餐时间禁止在工
作区滞留”的措施。目前，政务
大厅实行开放式办公，工作人
员只有一小时午餐时间，办事

群众滞留于工作区，影响大厅
的办公秩序和财物安全。该负
责人表示，2日看到报道后，中
心及时完善配套措施，在大厅工
作区外设置独立休息等候区，并
安置大排椅，方便群众等候休
息，解决站等问题。

至于市民提出中午在各窗
口留下值班人员办理业务的建

议 ,该负责人表示，因审批服务
事项较多，且各窗口承担的审
批服务事项业务相对独立，与银
行不同，还达不到互相替代办理
的水平。

“在日常工作中，中心也会
根据业务量，采取加开窗口、暂
停受理新业务等应急措施，来保
证各类审批业务有序分流。下一

步，我们将进一步采取增加业务
人员，延长服务时间等措施，尽
可能地满足群众的服务需求。”

此外，该负责人表示，如果
市民今后在天桥区政务服务中
心办理业务时发现服务不到位
的地方可以拨打天桥区政务服
务中心的监督电话：81601798，

“我们将虚心听取并及时改进。”

头头天天修修好好路路，，第第二二天天扫扫坏坏了了
市政部门回应地温较低所致，后期会进行修复

刚修的路竟能扫坏了

“周一晚上修的路，早上一
看新路质量不咋地！”家住复兴
大街附近的市民张先生说。

张先生所说的复兴大街是
11月30日晚上修好的，第二天
不少居民发现，新修的马路不
很平整。“北入口修得很好，但
马路两侧的沥青非常薄。刚铺
好的沥青第二天早上居然被环
卫工扫了起来，沥青根本压不
到路面上。”

除 了 路 两 侧 的 沥 青 比 较
薄，张先生称，复兴大街有不
少井盖，现在有些也被沥青覆
盖了起来。“复兴大街下水道
经 常 堵 ，如 果 用 沥 青 覆 盖 住
了 ，疏通管道的话，又要刨开
路面，到时候路面免不了又要
坑坑洼洼。”

部分井盖被沥青覆盖

2日上午，记者看到，大街北
入口处的沥青铺得比较均匀，也
非常平整，沥青厚度约为五厘米。

记者继续往南走发现，如张
先生所言，沥青厚度有了不同程
度的减少。尤其是新修路的两侧，
沥青厚度越来越薄。记者大体估
测了一下，薄的地方不到一厘米。

刚修的路已经有了破损，附近
商户介绍，这是用扫帚扫起来的。

“这修的啥路？一扫就能扫起来！”
沿街商户拿起扫帚扫了扫，果然沥
青像豆子一样被扫了起来。

附近一商户拿起铁棍在路面
上敲了敲，对记者说：“你听这咚
咚声，下面就是排污的井盖。”“复
兴大街上有好多这样的井盖被盖
起来了，以后用的话难道再挖出
来？”该商户气愤地说。

市政回应地温低所致

记者现场看到，复兴大街南
北两头沥青高度不一致，部分路
段甚至没有铺上沥青。“这样的路
合格吗？”附近居民质疑。

“当时说的是能把路面修
平，但修好后发现还是坑坑洼
洼。”张先生对此事进行了反
映，但是一直没有收到答复。

2日下午，市中区市政部门回
应称，新路于11月30日夜间修好，气
温非常低，地面比较凉，导致沥青
结合得不是很好。对于市民反映的
井盖被覆盖问题，工作人员称，可
能是夜间施工时光线不太好。

“整个工程已经结束了，1日
晚上施工人员已经去整改了一
部分。近期再去施工现场进行整
改，看看能否把井盖整出来。”该
工作人员称。

门前修路对居民来说是个好消息，但对市中区复兴大
街的居民来说未必。让他们大跌眼镜的是，11月30日连夜铺
好沥青的马路，第二天早上环卫工居然能把路面扫起来。
市政部门称，沥青能扫起来是由于地温较低，后期会进行
修复。

复兴大街上层的沥青最薄处不到一厘米。

文/片 本报记者 刘飞跃
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